

Artikel vom 24.02.2022

CSU Kreistagsfraktion NEUMARKT

## Sitzung der Kreistagsfraktion



Im Rahmen der letzten Sitzung der CSU-Kreistagsfraktion NEUMARKT gratulierten Fraktionsvorsitzender Alois Scherer und Freystadts Bürgermeister Alexander Dorr dem Fraktionsmitglied und Vorsitzenden des Rechnungsprüfungsausschusses im Kreistag Altbürgermeister Bernhard Kraus aus Velburg zu seinem 70. Geburtstag. Foto: Alois Scherer

**Neumarkt:** die CSU Kreistagsfraktion traf sich mit ihrem Vorsitzenden Bürgermeister a.D. Alois Scherer in den ehemaligen Räumen des Sonderpädagogisches Förderzentrum im Herzen von Neumarkt. Die zahlreich anwesenden Fraktionsmitglieder, darunter auch die Mandatsträger Staatsminister Albert Füracker, MdB Susanne Hierl, Bezirksrätin Heidi Rackl und Landrat Willibald Gailler, staunte nicht schlecht, wieviele Räumlichkeiten hier zur Verfügung stehen.

Vor kurzem wurde der Beschluss gefasst, dass die gesamte Wirtschaftsschule mit gesamt neun Klassen in den Räumlichkeiten in den nächsten Jahren Platz finden wird. Hierzu wurde vor einiger Zeit im zuständigen Gremium beschlossen, dass mit relativ überschaubaren Mitteln die Räumlichkeiten saniert werden. Der Leiter der Liegenschaft Abteilung im Landratsamt, Markus Mederer, führte durch die Räumlichkeiten. Bei einer in Bälde in Auftrag gegebenen Machbarkeitsstudie bezüglich der Generalsanierung der Berufsschule wird dieser Gebäudekomplex in die Überlegungen mit einbezogen.

Bevor die eigentliche Fraktionssitzung in einem ehemaligen Klassenzimmer beginnen konnte, wurde von den Fraktionsmitgliedern in einer Schweigeminute dem verstorbenen stellvertretenden

Landrat Dr. Roland Schlusche von den Grünen gedacht. Weiter wurde vom Vorsitzenden dem Fraktionsmitglied und Vorsitzenden des Rechnungsprüfungsausschusses im Kreistag Altbürgermeister Bernhard Kraus aus Velburg zum 70. Geburtstag recht herzlich gratuliert. Den Wünschen schloss sich ebenfalls Fraktionsmitglied und Vorsitzender des Bayerischen Gemeindetages im Kreisverband Neumarkt Bürgermeister Alexander Dorr aus Freystadt an.

In der Fraktionssitzung war die Gesundheitsversorgung im Landkreis Neumarkt das Hauptthema. Hierzu wurde Bürgermeister Martin Birner aus Neunburg vom Wald eingeladen, um sein von der Gemeinde betriebenes MVZ (medizinische Versorgungszentrum) vorzustellen. Nach diesem interessanten Vortrag wurde von Dr. Rainer Munzinger dieses pionierhafte Vorgehen besonders hervorgehoben. MVZ's könnten bzw. sollten in größeren Einheiten auch in der Fläche im Landkreis Platz finden. Im Parsberg fand vor Kurzem der Spatenstich für das MVZ statt. Träger wird hier das Klinikum Neumarkt sein. Dies wurde besonders vom Bürgermeister und stellvertretender Landrat Josef Bauer hervorgehoben.

Nach Diskussionsbeiträgen vom Stadtverbandsvorsitzenden Marco Gmelch und Bürgermeister Horst Kratzer wurden dann noch weitere Punkte in der Gesundheitsversorgung, wie die Sicherung von Hausarztpraxen im ländlichen Raum, die Pflege und der Quartiersmanager gestreift. In den nächsten Fraktionssitzungen wird sich intensiv über diese Bereiche abgestimmt.

Landrat Willibald Gailler berichtete von einem Festakt anlässlich 50 Jahre Gebietsreform am 1. Juli dieses Jahres. 50 Jahre jetziger Landkreis Neumarkt soll eine besondere Feierstunde erfahren.

Nach einer Terminvorschau wurde noch über die nächste Rundfahrt durch den Landkreis und die im Herbst stattfindende Klausurtagung beraten. Mit vielen Eindrücken von dem riesigen Schulkomplex und der angesprochenen wichtigen Punkte in der Gesundheitsversorgung konnten die Fraktionsmitglieder die Heimreise antreten.

*Alois Scherer, Fraktionsvorsitzender*